

Ciudad.



Mi compromiso es trabajar con las autoridades, las organizaciones y con cada habitante de este territorio"

GENERAL LORETO OSSES
 JEFE DE ZONA DE CARABINEROS ÑUBLE

FUE PRESENTADA ANTE LAS AUTORIDADES LOCALES POR EL DIRECTOR GENERAL, MARCELO ARAYA

General Loreto Osses asume oficialmente como nueva jefe de Zona de Carabineros

La nueva autoridad ya había cumplido funciones con el grado de mayor en la Fiscalía Administrativa de Ñuble.

Mantener la cercanía con las comunidades y fortalecer la seguridad en zonas rurales asoman como sus primeros objetivos.

FELIPE AHUMADA JEGÓ
 fahumada@ladiscusion.cl
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

En una ceremonia austera, pero con gran presencia de autoridades de Ñuble, se celebró en el patio central de la Segunda Comisaría de Chillán el acto administrativo del mando de la Zona de Carabineros Ñuble, por parte de la recientemente ascendida general Loreto Osses Coloma, la nueva jefa de la policía uniformada de la región.

El acto protocolar fue presidido por el general director de Carabineros de Chile, Marcelo Araya, sin embargo quien hizo el traspaso del mando fue la general María Teresa Araya, quien tras ser ascendida al grado de general inspector de la institución, asumirá la Dirección Nacional de Apoyo a las Operaciones Policiales, desde el alto mando.

El general director agradeció la obra de la general Araya en la zona. "Quizás esto no se da en todas las regiones, que tienen características distintas, pero ver cómo se ha desarrollado esta ceremonia aquí, nos llena de orgullo y le da un simbolismo muy especial a esta zona llena de tradiciones, y representa el trabajo que se ha estado realizando en una zona tan importante", comentó.

La nueva jefa de Zona tomó posesión del mando, desde donde dirigirá a cerca de 1.200 funcionarios en la región, y con el complejo objetivo de mantener la cercanía con la comunidad, las estrategias colaborativas, la presencia en el mundo rural y el desarrollo de proyectos en materia de logística operacional de la institución que logró encauzar su antecesora.

"Es un privilegio regresar a este punto del país donde trabajé hace ya varios años cuando era provincia", dijo la general Osses, en referencia a los años en los que se desempeñó con el grado de mayor, en la Fiscalía Administrativa de Carabineros en Ñuble.

"Hoy, estar en la Región de Ñuble me llena de satisfacción; reafirmo mi compromiso de trabajar en conjunto con las autoridades locales,

las organizaciones sociales y cada habitante de este territorio, con el objetivo de construir un entorno tranquilo y totalmente seguro", añadió.

Con el acto protocolar de la entrega, por parte de la general inspector Araya, y recepción del mando por parte de la general Osses, frente a la Unidad de Formación compuesta por funcionarios de todas las unidades y destacamentos de Ñuble, se procedió a la firma de las actas administrativas que sellaron este solemne cambio de mando.

Loreto Osses fue ascendida este lunes pasado al grado que hoy ostenta, y llega a Ñuble desde la Contraloría General de Carabineros de Chile, donde se desempeñaba

como jefa del Departamento de Información Pública y Lobby.

Tiene a su haber experiencia operativa y administrativa en diversas unidades a lo largo del

país, y estudios en Derechos Humanos y Discernimiento Ético, entre otros.

En los próximos días se reunirá con las autoridades en saludos protocolares y reuniones de trabajo para delinear lo que será el foco de su gestión liderando a Carabineros en Ñuble.

En su despedida, la general Araya, dijo que la presencia del director, es "un tremendo respaldo que nos entrega a todos los que estamos aquí presentes, a nuestras autoridades, y en especial al gobernador, Óscar Crisóstomo, quien fue la primera persona que me recibió en la Región de Ñuble; y al delegado presidencia, Rodrigo García".

Loreto Osses fue ascendida este lunes pasado al grado que hoy ostenta, y llega a Ñuble desde la Contraloría General de Carabineros de Chile.

1.200

funcionarios componen la planta total de Carabineros en la Región de Ñuble, que si bien ha logrado crecer en materia de unidades especializadas, infraestructura y logística, aún tiene diversos desafíos pendientes que debe asumir la general Osses.

